

Hier liegt Musik in der Luft

Wer durch den Ortskern von Mitterfels spaziert, kann sie oft hören, die kleinen Melodien und Töne, die aus dem alten Pfarrhof und der alten Schule klingen. Dann sitzen gerade wieder eifrige kleine und auch große Musikschüler an ihren Instrumenten beim Musikunterricht. Seit mittlerweile 30 Jahren bereichert die Kreismusikschule Straubing-Bogen nicht nur die Marktgemeinde Mitterfels, sondern den gesamten Landkreis. Viele Talente sind aus ihr hervorgegangen, es gab unzählige Konzerte und Veranstaltungen, kurzum: Sie ist aus dem kulturellen Leben des Landkreises nicht mehr wegzudenken. Zum 30-jährigen Bestehen der Kreismusikschule will die Landkreisredaktion einen kleinen Einblick in diese Institution geben. Wie waren die Anfänge? Welche Instrumente können erlernt werden? Welche Ensembles gibt es? Und was ist aus so manchem Musikschul-Talent geworden? Antworten darauf gibt es in der Serie „30 Jahre Kreismusikschule“, die in den kommenden Wochen in loser Folge erscheinen wird. Viel Spaß beim Lesen!

Verena Lehner



Die Kreismusikschule im alten Pfarrhof und der alten Schule in Mitterfels. Beide Gebäude wurden vor 30 Jahren von Grund auf saniert und bilden gemeinsam mit der Kirche Sankt Georg, der alten Linde und dem Brunnen ein wunderbares Ensemble in der Mitterfelser Burgstraße, wo gerade in den Sommermonaten Jung und Alt gerne verweilen und sich – wie der kleine Mann auf dem Bild – ein Eis schmecken lassen.

Foto: Verena Lehner